



## **Firman convenio para crear Centro Tecnológico de Economía Circular**

●El ministro de Economía, Nicolás Grau y el gobernador regional, Patricio Vallespín, firmaron en Santiago el convenio que habilita la creación del Centro Tecnológico de Economía Circular para la Región de Los Lagos. Con una inversión de \$9.700 millones, se espera que este nuevo centro fortalezca la economía en Los Lagos, impulsando encadenamientos productivos y sofisticación en sectores clave como el marítimo-portuario, pesquero, acuícola, ganadero y lácteo.

Ambas autoridades destacaron la iniciativa que permitirá instalar a la región como un referente en soluciones de economía circular para la macrozona sur. El centro se formará a través de una convocatoria de Corfo.